

## 『冬の国際交流パーティー2017』

### イベントリポート

こんにちは。早稲田大学学生留学アドバイザーです。

2017年12月4日（月）に大隈ガーデンハウス、2階カフェテリアにて「冬の国際交流パーティー」を開催しました。

#### 概要

本イベントは、早稲田大学に通う日本人学生と外国人留学生に、クイズやゲームなどを通して交流してもらうものです。

日本人の参加者に、外国人留学生と交流してもらうことで国際交流の楽しさを実感してもらい海外留学を考えるきっかけにしてもらうことと、外国人留学生に日本での楽しい思い出を作る場を提供することの2点を目的としました。

当日は総勢181名の参加者が来場し、20グループに分かれて交流しました。英語と日本語両方を使ってもらうクイズやゲームを用意し、グループ内で日本人と外国人留学生が積極的に交流できる場を提供しました。また、グループ内だけではなく会場を歩き回ってもらい、いろんな人と会話ができるようなゲームも行い、大いに盛り上がりました。成績優秀チームには景品を用意したため、チームの中で一体感が生まれ、国籍や年齢の違う参加者たちが笑顔を浮かべながら交流している姿がとても印象的でした。



全体写真



### ゲーム、クイズの様子

参加者に実施したアンケートの集計結果によると、日本人学生の 93%から留学への興味があるという回答が得られました。またイベントの満足度に関して 47%の方からとても満足、40%の方からやや満足という回答を得られ、合計で 85 パーセント以上の方々にご満足いただけました。このことから多くの参加者に今回のイベントを楽しんでもらえたと同時に、イベント開催の目的はおおむね達成できたといつてよいでしょう。

「このようなイベントをもっと行ってほしい」、「友達ができて楽しかった」などとても貴重なコメントをいただき、交流促進の成果を実感しております。

今後も私たち早稲田大学学生留学アドバイザーは、多くの早大生が留学、国際交流に興味を持ってもらえるような機会を提供していく所存です。

最後になりましたが、本イベントに参加してくださった方々、そして企画・運営のサポートをしてくださった留学センターの職員の方々に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

早稲田大学学生留学アドバイザー 一同